

## UNIVERSITÉ

### Daniel Coutellier, nouveau directeur de l'Ensiame



**Le conseil d'administration de l'école d'ingénieurs de l'université a élu pour cinq ans son nouveau directeur, Daniel Coutellier.**

À 46 ans, Daniel Coutellier est vice-président de l'UVHC, chargé de la valorisation et des relations avec le monde professionnel, et professeur des universités en génie mécanique à l'ENSIAME. Il est spécialiste du calcul des structures en composite sous sollicitations sévères au LAMIH. Ses travaux de recherche trouvent une application dans le domaine des transports avec de nombreux partenariats en particulier pour l'aéronautique, l'automobile et le ferroviaire.

Daniel Coutellier aura pour ambition de renforcer les effectifs étudiants en intégrant de nouveaux thèmes comme le développement durable. Les relations industrielles et internationales, la recherche, la formation par alternance et l'entrepreneuriat seront également des axes forts de son mandat. •